

Les voyages des sauterelles



Chaque année, les accidents de la circulation coûtent la vie à des millions de personnes. Le monde scientifique, qui cherche à y trouver une solution, croit désormais que les sauterelles peuvent présenter une solution. Dans les recherches effectuées, il fut relevé que les sauterelles, qui se déplacent en nombre supérieur au million, ne se cognent pas. Comment les sauterelles parviennent-elles à cela ? La réponse à cette question pour les scientifiques est l'occasion de l'ouverture de nouveaux horizons.

D'après les expériences réalisées, on comprit que les sauterelles envoient un signal électronique sur les corps se dirigeant vers eux ; ainsi elles les localisent et changent immédiatement leur direction. Sur un

sujet où les êtres humains sont

sans solutions depuis des années, on essaie d'appliquer les procédés des sauterelles en tant que remède au problème de la circulation routière. Ces animaux vivants sont des preuves évidentes de la création.

**Celui qui crée est-il semblable à celui qui ne crée rien ? Ne vous souvenez-vous pas ?
(Sourate an-Nahl, 17)**

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/les-voyages-des-sauterelles>